

# Der Krimi-Berater

Hauptkommissar Ludwig Waldinger ist Pressesprecher des Landeskriminalamtes – in dieser Funktion berät er auch Autoren, die Krimis schreiben, damit deren Werke authentisch und realitätsnah sind.



„Kapitale Fehler“, sagt er, „gilt es eben zu vermeiden. Zu den Autoren, die er berät, gehört auch der Münchner Krimiautor Martin Arz, mit dem der Schäfftlarner Waldinger zwei Bühnenprogramme entwickelt hat. Waldinger kommentiert und ordnet ein, was Arz geschrieben hat und live liest. Der Kriminaler beantwortet außerdem Fragen aus dem Publikum, was ihm besonders am Herzen liegt. Morgen sind die beiden mit ihrem sehr besonderen Format *Fiktion vs. Fakten* in der Buchhandlung Schäfftlarn in Ebenhausen (Professor-Benjamin-Allee 2) um 19,30 Uhr zu erleben.

A. KÄSTLE/Foto: Bodmer